

El H. Ayuntamiento de Coronango en coordinación con instituciones educativas de nivel Bachillerato del municipio, ofrecieron el "Foro contra la Violencia Sexual y Acoso en mi entorno"



En el marco del Día Internacional de las mujeres, el Gobierno que encabeza el Presidente Gerardo Sánchez Aguilar continúa con las acciones de difusión para la igualdad y equidad de género, con el objetivo de mejorar la convivencia en las familias Coronanguenses, así como fomentar valores de sensibilización, cooperación, desarrollo y que favorezcan el diálogo ante los conflictos que se presentan en la vida diaria. Al tomar la palabra el Presidente Municipal resaltó las acciones de las dependencias municipales para inculcar desde temprana edad la igualdad de género, a través de pláticas, foros y otras actividades en diversos espacios. De igual forma recordó que se siguen estrategias para favorecer la autonomía de las mujeres en el hogar, además de atender cualquier problema de violencia intrafamiliar, la Comisaría de Seguridad y el Sistema DIF Municipal continúan con asesorías y acciones en materia de prevención del delito. Por su parte la Directora del Instituto Municipal de la Mujer, la Lic. Indira Herrera Reyes dio un mensaje de agradecmiento a los organizadores y las instituciones involucradas para seguir fomentando este tipo de espacios de visibilización, además de redordar que la lucha por los derechos de las mujeres sigue vigente. Posteriormente en presencia de importantes invitados, se llevó a cabo una serie de representaciones de episodios de violencia y acoso en el entorno familiar, mismos que fueron acompañados de mensajes de sensibilización para erradicar cualquier forma de violencia hacia las mujeres. El evento contó con la participación de alumnos de los Bachilleratos Benito Juárez, Bachillerato Digital 263, Bachillerato Francisco de Asís y el Bachillerato Vicente Suárez, este miércoles 8 de Marzo